

Re: DEMANDE PANAMEENNE URGENTE
SALAHEDDINE MEZOUIAR

Vous avez répondu le 23/09/2014 13:58.

Date d'envoi : mardi 23 septembre 2014 14:54

À :

floudaya

Bien reçu Farida je fait le point avc DG AMDI

Envoyé de mon iPhone

> Le 23 sept. 2014 à 12:46, "floudaya" <floudaya@maec.gov.ma> a écrit :

>

>

>

> Monsieur le Ministre,

>

> Faisant suite à notre entretien d'hier, j'ai l'honneur de vous faire part, ci-après, de la teneur de la réunion de ce jour avec le Chargé d'Affaires a.i. panaméen à Rabat, M. Pablo Garrido Arauz :

>

> - Le diplomate panaméen a été instruit par son Ministère afin d'effectuer une démarche urgente auprès de notre Département pour l'informer de ce qui suit :

>

> - Notre pays a bien voulu offrir au Panama un don de près 3000 tonnes de fertilisants (156 conteneurs) livrées depuis plus de deux mois et se trouvant actuellement dans un port panaméen ;

>

> - ce don a été accordé avant l'investiture, le 1er juillet 2014, de l'actuel Président panaméen, M. Juan Carlos Varela et la mise en place du nouveau gouvernement du Panama, sachant que la livraison de ces fertilisants a été gérée par l'ex-Ambassadeur du Panama à Rabat, M. Demetrio Olaciregui, qui, avant son départ définitif du Maroc, n'en aurait laissé aucune trace au niveau de son Ambassade et n'en aurait pas informé son successeur, l'actuel Chargé d'affaires a.i. panaméen ;

>

> - le Ministère panaméen des Relations Extérieures, vient à peine de s'enquérir de ce don et n'en avait jamais été informé auparavant, sachant que cette livraison de fertilisants aurait été coordonnée à travers l'Agence Marocaine de Coopération Internationale, avec l'entremise de l'ex-Ambassadeur panaméen à Rabat ;

>

> - en conséquence, l'entreposage de ces 156 conteneurs de fertilisants au port a engendré, depuis plus de deux mois, un coût total de 1.000.000 (un million) de dollars US, que le gouvernement panaméen est dans l'impossibilité de régler aux autorités portuaires privées ;

>

> - le Chargé d'affaires a.i. a indiqué que la seule solution préconisée par son Département pour éviter que les frais d'entreposage au port ne puissent s'élever davantage consiste à revendre ces fertilisants à une compagnie privée, à un prix presque dérisoire, afin de permettre le paiement du montant de 1.000.000 de dollars que le Gouvernement panaméen doit régler aux autorités portuaires ;

>

> - Aussi, le Ministère panaméen des Relations Extérieures souhaite vivement connaître l'avis de notre Département quant à la solution proposée, sachant

qu'il n'entreprendrait pas une telle démarche si elle venait à être interprétée par notre pays comme un geste abusif ou inamical, en tenant compte du fait que seule cette revente est de nature à débloquer l'impasse administrative et financière face à laquelle ce pays se trouve actuellement confronté.

>

> Il convient de signaler qu'une rencontre bilatérale entre Monsieur le Ministre et la Vice-présidente et Ministre des Relations Extérieures du Panama, Mme Isabel de Saint Malo de Alvarado, a été sollicitée à New York en marge des travaux de la 69ème session de l'Assemblée Générale des Nations Unies, et qu'elle constituera l'occasion de traiter de cette question ; les autorités panaméennes souhaitant obtenir une prompte réponse en l'objet.

>

> Les instructions de Monsieur le Ministre sont sollicitées en l'objet.

>

>

>

> Bien à Vous,

>

> Farida.

>

>